

#SÜD #LOKFÜHRER 30. Januar 2017

Großer Andrang bei Lokführer-Infotag in Nürnberg

Der EVG-Landesverband Bayern konnte am Donnerstag über 100 Lokführerinnen und Lokführer zum Bayerischen Lokführer-Infotag in Nürnberg begrüßen. Das EVG Vorstandsmitglied Martin Burkert berichtete über die aktuelle Verkehrspolitik und ein sehr erfolgreiches Jahr 2016.



Die EVG könnte in allen Bereichen in Bayern einen Mitgliederzuwachs in den Betrieben verzeichnen. Auch im Bereich der Lokführerinnen und Lokführer konnten mehr Mitglieder gewonnen werden. Weiter berichteten die Kollegen Frank Riegler (Mitglied im GBR Fernverkehr und BR FV Nürnberg) aus dem Bereich Fernverkehr und Dirk Richter (Mitglied der Verhandlungskommission der EVG) über den erfolgreichen und modernen Tarifabschluss. Gerade das Wahlmodell kommt bei den Lokführerinnen und Lokführern hervorragend an.

Deswegen jetzt zum EVG-Tarifvertrag bekennen. Ein Dank auch an die Kollegen der DEVK, die wir als Sozialpartner begrüßen konnten. Eine tolle Veranstaltung, die sicher eine Fortsetzung finden wird.